

Des manifestations ont lieu au Brésil contre des mesures du président Michel Temer



Brasilia, 10 novembre (RHC)- À l'appel du Forum des Centrales Syndicales, des travailleurs et des membres des mouvements sociaux brésiliens sont descendus aujourd'hui dans la rue pour protester contre les réformes en matière d'emploi et contre les réformes du système de pensions impulsées par le gouvernement du président Michel Temer.

La Journée Nationale de Mobilisation en défense des droits, de la souveraineté et de la démocratie se déroule dans au moins 24 capitales d'états brésiliens et dans le District Fédéral et elle a lieu à l'approche de l'entrée en vigueur de la dite loi d'assouplissement de l'emploi, approuvée par Temer le 13 juin dernier.

La nouvelle loi, qui entrera en vigueur demain, contient, de l'avis de juristes, plusieurs mesures inconstitutionnelles dont la plus criante consiste à faire passer avant ce que stipulent les lois en vigueur, ce qui a été négocié entre des travailleurs individuels et des patrons, ce qui tend à détériorer les conditions et les relations de travail.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/147106-des-manifestations-ont-lieu-au-bresil-contre-des-mesures-du-president-michel-temer>



Radio Habana Cuba